
 

 

Requerimento n°  64 /12 
De Informações 

 
“Informações sobre a aplicação da 

Lei 2420/1999, que ‘Institui no 

Município de Santa Bárbara 

d´Oeste a Campanha de Controle 

Populacional de Cães e Gatos 

acompanhada de ações educativas 

sobre propriedade responsável de 

animais, e dá outras providências’ 

”. 
 

Considerando-se que, este Vereador está sendo questionado 

por munícipes a respeito da castração de animais pelo Centro de Controle 

de Zoonoses;  

Considerando-se que, este Vereador já fez várias indicações e 

requerimentos a respeito deste assunto; e 

Considerando-se que, o motivo do veto de um projeto a este 

respeito foi à existência desta Lei, 

 

REQUERO à Mesa, na forma regimental, depois de ouvido o 

Plenário, oficiar ao Senhor Prefeito Municipal, solicitando-lhe as seguintes 

informações: 

1 – Esta Lei está sendo aplicada no município? 

2 – Caso positivo, o Centro de Controle de Zoonoses tem 

controle de quantos animais foram castrados desde o 

início da Lei até o presente momento? 

3 – Caso negativo, por que a Lei não está sendo cumprida e há 

possibilidade do Centro de Controle de Zoonoses cumprir 

a referida Lei, inclusive lançando uma campanha para 

informar a população?  

4 – Pelo o que consta na Lei a Prefeitura pode fazer convênio 

com clínicas, associações, entidades, entre outros, e 

porque não faz? 

5 - Outras informações que julgar necessárias. 

 

 

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 25 de janeiro de 2012. 
 
 
 

José Luis Fornasari 
“Joi Fornasari” 

-Vereador- 


